



BUPATI PADANG LAWAS

**SAMBUTAN BUPATI PADANG LAWAS
PADA ACARA PENANDATANGANAN MOU
ANTARA PEMERINTAH KABUPATEN
PADANG LAWAS DENGAN UNIVERSITAS
NEGERI MEDAN
MEDAN, 27 APRIL 2016**

***BISMILLAHIRROHMANIRROHIM
ASSALAMU'ALAIKUM Wr. Wb.***

SELAMAT PAGI DAN

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA

**YTH. REKTOR UNIVERSITAS NEGERI MEDAN
BAPAK PROF. DR. SYAWAL GULTOM, M.Pd
BESERTA PARA CIVITAS AKADEMI
UNIVERSITAS NEGERI MEDAN**

YANG SAYA HORMATI:

- SAUDARA ASISTEN, KEPALA DINAS PENDIDIKAN, KEPALA BAGIAN KABUPATEN PADANG LAWAS YANG IKUT DALAM ROMBONGAN,
- BAPAK IBU HADIRIN YANG BERBAHAGIA

PUJI SYUKUR MARI KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIANYA KITA DAPAT BERKUMPUL DITEMPAT INI DALAM RANGKA PENANDATANGANAN NOTA KESEPAKATAN BERSAMA ANTARA PEMERINTAH KABUPATEN PADANG LAWAS DENGAN UNIVERSITAS NEGERI MEDAN.

SELANJUTNYA SHOLAWAT BESERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA RUH JUNJUNGAN

BAGINDA RASULULLAH NABI MUHAMMAD SAW,
NABI AKHIR ZAMAN PEMBAWA RAHMAT DAN
KEMULIAAN BAGI SEKALIAN ALAM.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA

MENGAWALI SAMBUTAN INI, KAMI ATAS
NAMA PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN PADANG
LAWAS MENGAPRESIASI SEKALIGUS
MENGUCAPKAN TERIMAKASIH KARENA PIHAK
UNIMED BERKENAN MELAKUKAN KERJASAMA
DALAM PELAKSANAAN PROGRAM. ANTARA LAIN:
PEMBERIAN BEASISWA BAGI MAHASISWA UNIMED
DAN BERASAL DARI KABUPATEN PADANG LAWAS,
BERMITRA DALAM PENYELENGGARAAN
PENDIDIKAN SARJANA (S-1) KEPENDIDIKAN BAGI
GURU DALAM JABATAN DI KABUPATEN PADANG
LAWAS, PENGEMBANGAN DAN PENINGKATAN
KUALITAS PENDIDIKAN DI KABUPATEN PADANG

LAWAS, DAN BIDANG LAIN YANG TELAH DISEPAKATI BERSAMA ANTARA KEDUA BELAH PIHAK.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA

MOU INI MERUPAKAN WUJUD NYATA PEMERINTAH KABUPATEN PADANG LAWAS DALAM MENINGKATKAN MUTU PENDIDIKAN, BAIK SDM, KURIKULUM, SARANA PRASARANA DAN PENDUKUNG LAINNYA. SERTA KITA BERHARAP AKAN BANYAK SISWA-SISWA YANG BERPRESTASII DAPAT MELANJUTKAN STUDI KE UNIMED YANG MERUPAKAN KAMPUS KEBANGGAAN MASYARAKAT SUMATERA UTARA.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA

PENANDATANGANAN NOTA KESEPAKATAN BERSAMA INI ADALAH SALAH SATU WUJUD DARI IKHTIAR KITA UNTUK MEMENUHI KEPENTINGAN MUTU PENDIDIKAN DI KABUPATEN PADANG LAWAS DIMANA SEKTOR PENDIDIKAN MERUPAKAN PRIORITAS DALAM RANGKA MEWUJUDKAN VISI-MISI KABUPATEN PADANG LAWAS YANG BERIMAN, CERDAS, SEHAT, SEJAHTERA DAN BERBUDAYA.

NOTA KESEPAKATAN BERSAMA INI JUGA DIHARAPKAN DAPAT MEMBERIKAN KONTRIBUSI YANG LEBIH BAIK DAN DAPAT MENCERDASKAN ANAK-ANAK BANGSA, MENINGKATKAN DAYA SAING DI PROVINSI SUMATERA UTARA, KHUSUSNYA DI KABUPATEN PADANG LAWAS TERUTAMA DALAM MENGHADAPI MASYARAKAT EKONOMI ASEAN (MEA).

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI, SEMOGA ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA MERIDHOI USAHA KITA DALAM MENINGKATKAN MUTU PENDIDIKAN DI DAERAH YANG KITA CINTAI INI.

***SEKIAN DAN TERIMAKASIH
BILLAHI TAUFIQ WAL HIDAYAH
WASSALAMMUA'LAIKUM WR. WB.***

BUPATI PADANG LAWAS

Dto

H. ALI SUTAN HARAHAHAP